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13. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr 
und Umwelt der Stadtvertretung Altentreptow 

vom 26.04.2022

Top 6 Anfragen

Herr Weinerowski: Bürgersteige sind nach der Breitbandverlegung in einem 
schlechten Zustand und bittet darum, dass das im Auge behalten wird.
Frau Kmietzyk: Es haben bisher kaum Abnahmen stattgefunden. Nach Abnahme 
durch die Stadt, wird nach 6 Monaten eine erneute Nachabnahme durchgeführt.

Herr Krüger fragt nach dem Stand Spielplatz Karl-Havermann Straße? Ist in Arbeit, 
aber Lieferschwierigkeiten und Lieferzeiten sind nicht mehr im Rahmen.

Herr Krepelin fragt nach dem Stand Kabel Mauerstraße? Könnte hier eine Schwelle 
als Fußübergang gestaltet werden? ( Verkehrskonzept?)
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An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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